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COMUNICATO STAMPA 

  

 

SPADARO, < QUALE E’ L’INTERESSE PUBBLICO DELLA FORMULA 1 

ALL’EUR? 

UN SECCO NO ALLO SCEMPIO URBANISTICO SULL’EUR> 

 

Ho sempre dichiarato la mia contrarietà alle profonde trasformazioni urbanistiche all’Eur e 

soprattutto allo scempio che veniva fatto alle aree verdi del quartiere, all’abbattimento delle Torri 

ed alla realizzazione dell’Acquario nel laghetto. Ora più che mai, visto che la giunta Alemanno non 

si degna di rendere partecipe né la cittadinanza né tantomeno i consiglieri dei progetti connessi con 

la Formula 1 all’Eur, ribadisco il mio secco no ad una iniziativa tanto azzardata, dice Matilde 

Spadaro, capogruppo dei Verdi al Municipio XII. I motivi della contrarietà sono presto detti: costi 

ambientali, costi culturali e costi finanziari. In particolare circa l’ultimo punto si denuncia il fatto 

che il progetto ha bisogno di forti contributi pubblici per essere attuato, investimenti che la 

cittadinanza romana vedrebbe ricadere molto più volentieri sui servizi essenziali. In secondo luogo 

poi si deve considerare il fatto che la famigerata lottizzazione dell’area del Tre fontane della quale 

si sente parlare anche se solo in via ufficiosa e rispetto alla quale aspettiamo un pronunciamento 

ufficiale da parte della giunta capitolina sarebbe un costo ambientale altissimo da pagare per 

organizzare una corsa una volta l’anno. Per tutti questi motivi sono solidale con i cittadini dell’Eur e 

sono sempre di più al loro fianco in questa battaglia> 

 


